
令和６年 七ヶ浜町教育委員会第５回定例会 
会   議   録 

 
● 開会日時  令和６年５月２９日（水） 
        午後１時１５分 開会 
● 会  場  七ヶ浜町立 七ヶ浜中学校 
● 出席委員  教   育   長    須 藤  清  

教育長職務代理者    我 妻 典 夫 
委      員    齋 藤 絵梨香 
委      員    渡 邉 裕 子 
委      員    岩 本 寿美子 

● 事務局職員 教 育 総 務 課 長    稲 妻 和 久 
生 涯 学 習 課 長    遠 藤 弘 次 
給食センター所 長       内 海 栄 広 

   総務係上席係長      佐 藤 嘉 則 （書記） 
● 定例会次第 

１．出席委員の確認 

２．開会宣言 

３．前回会議録の承認 

４．会議録署名委員の指名 

５．教育長報告    

６．議事  な し    

７．その他 

（１）学校経営及び「七ヶ浜・グローカルPROJECT」について              

（２）町内小中学校教職員の「長時間の時間外勤務報告書」について   

（３）教育委員会所管工事の進捗状況について  

（４）次回の教育委員会議等の日程について   

〇令和６年６月２６日（水）汐見小学校 

    午前  ９時５０分〜  学校訪問 

午後  １時１５分〜  定例教育委員会 

（５）その他 

    ① その他 

８．閉 会 宣 言 

 

教育長が、委員の出欠を確認し、開会を宣言、前回の会議録を事務局に朗読させ、これを委員

に諮り承認され、次に会議録署名委員に 渡邉裕子 委員を指名する。 
 
教育長 
５番 教育長報告に入ります。 

教育長、生涯学習課、給食センター、教育総務課の順に報告いたします。 
（教育長及び各課長から次第資料により報告） 

 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
 



岩本寿美子委員 
 風味パネルマイスターを配置する内容について教えていただきたい。 
 
学校給食センター所長 
 森永乳業の会社としての対応で３名配置する。 
 
我妻典夫教育長職務代理者 
 安全宣言をもっと強くするべきではなかったのか。他の自治体では牛乳の代替え等で対応した

ところもあるが、給食費の清算等どのように考えているのか。 
 
教育長 
 原因が特定できないケースについて、県や仙台市のマニュアルに想定がなかったため、現場サ

イドから強く働きかけていきたい。学校給食法で牛乳は成分や栄養価を洗い出して明記されてい

るため、安易に成分や栄養価を検討せず代替えするということは、本町では、考えていなかった。

しかし、給食に牛乳を提供している他メーカーは検討しましたが、供給が出来ないということで

断念しました。 
 
学校給食センター所長 
 給食費については、食数が確定する１・２月で減額精算することとしております。 
 
岩本寿美子委員 
 牛乳再開したばかりですが、事象前後の残食数の調査は必要ではないか。 
 
学校給食センター所長 
 調査は行います。 
 
教育長 
その他ございませんか。 
 

全委員 
 質疑なし 
 
教育長 
次に６番 議事について今回はありません。 
  

教育長 
 次に、７番その他 について 
（１）学校経営及び「七ヶ浜・グローカルPROJECT」について。 

（教育長から次第資料及び別添学校における熱中症対策ガイドライン策の手引きより説明） 
 
教育長 
この件について、ご意見がございましたらお願いいたします。 
 

 



齋藤絵梨香委員 
 前回、亦楽小学校からいただいた危機管理の手引きに、今回の内容が反映していないところも

ありますので、各学校に周知徹底していただきたい。その他保護者に対し、夏休み期間のプール

開放の有無について早めの通知をお願いしたい。 
 

岩本寿美子委員 
熱中症対策でエアコンを設置したと思いますが、エアコンの ON・OFF や設定温度について

どのように取り決めしているのかお聞したいです。 
 

教育長 
 各学校に確認して、情報共有を図りたい。 

 
渡邉裕子委員 
地区民合同大運動会の時ことなのですが、私は松ヶ浜小学校を拝見しましたが、本部席にPTA

の方や地区代表の方がいらっしゃれば、ご挨拶して普段の学校教育についてお話を伺うことなど

出来てよかったのではと感じました。また給水の放送などもなかったので、注意を促してもらえ

ればと思いました。 
 

我妻典夫教育長職務代理者 
熱中症は温度が高く蒸し暑いという環境は大きく関わってくるが、その他に個々人の体調、暑

熱順化など色々な要素も関わってくる厄介なもので、自分の異常について声を出さない可能性も

あり、その結果多くの方が犠牲になっている。ベテランの教員は、児童生徒の体調や環境などを

考慮し、水分補給や休憩をとるように指示しますが、児童生徒の心理から想像すると「みんなも

頑張っているのに」という思いや責任感から疲労や体調不良を言い出せないことがあるかもしれ

ないということで、児童心理を理解ながら、目配り，気配り，心配りで、児童生徒を守ってほし

いです。これからの夏は、これまでの夏とは違うので、知識も入れ替えをして対策を万全にしてほし

いと思います。 
 

（２）町内小中学校教職員の「長時間の時間外勤務報告書」について 
（教育総務課長から次第資料より報告） 

 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
教育長 
その他ございませんか。 
 

全委員 
 質疑なし 
 
（３）教育委員会所管工事の進捗状況について          

（各課長から次第資料１８ページより報告） 
 
 



教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 
 
（４）次回の教育委員会議等の日程について 

（教育総務課長から次第資料により報告） 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 

 
（５）その他 
   ①その他について 
    
教育総務課長 
前回、定例会の議案第１５号七ヶ浜町通学区域外就学について継続案件について、保護者から

通学区域外就学取り下げがあったことを報告させていただきます。（経緯を説明） 
 
教育長 
 今年度プリマス訪問に際し、児童生徒１０名の募集に対し１５名の応募があり先日選考会があ

りました。選考会の結果１０番目の子と１５番目の子の差は、ほぼ無く三役と協議し、町長から

未来の投資のため、全員を連れていくことになりました。 
 
生涯学習課長  （別紙チラシを基にトライアスロンの開催案内を説明） 
 
事務局   （別添資料学習用デジタル教科書見本版の閲覧について説明）  
 
教育長 
これで第５回定例会を終了いたします。 
 
午後２時４５分 閉会 
 
この会議録の作成者は次のとおりである。 
    教育総務課 総務係 上席係長 佐藤 嘉則 

 
上記の記録の正当なことを認めここに署名する。 
 

令和６年６月２６日 
 

会議録署名委員 


